

引渡しセレモニーの写真

今回、ごみ収集車5台をドミニカ共和国のサント・ドミンゴ東市へ寄贈し、現地でセレモニーが行われました。車両は日本の自治体から無償で頂き、その整備・輸送にかかる費用は、日本政府の「草の根・人間の安全保障無償資金協力」(政府開発援助の一つ)による支援を受け、日本人々の善意に支えられた国際協力となっています。

平成23年7月28日にドミニカ共和国のサント・ドミンゴ港へ到着後、10月に引渡式が行われました。日本側からは、駐ドミニカ共和国・日本国大使の佐藤宗一氏や JICA ドミニカ共和国事務所所長の小澤正司氏、サント・ドミンゴ東市側からは市長のファン・サントス氏、同市助役のファン・ロペス氏、今回の窓口担当者である市役所環境課長のラファエル・エンカルナシオン・モンテロ氏ら関係者が参加した。

- 1 はるばる日本より中米・ドミニカ共和国に到着し、引渡式に臨む5台の塵芥収集車。



	
<p>2 今回の車両寄贈が、サント・ドミンゴ東市が日本の JICA とともに取り組んでいる環境改善プロジェクトの一環であることを示しています。</p>	
<p>3 今回寄贈された塵芥収集車について説明を受ける駐ドミニカ共和国・佐藤宗一大使(写真中央)。</p>	

4 寄贈された塵芥収集車の引渡式の様子。今回の車両寄贈プロジェクトの両国関係者が集まりました。広く同国メディアにも取り上げられました。



5 引渡式にあたりスピーチに臨む佐藤大使。



6 引渡式にあたりスピーチに臨むサント・ドミンゴ東市長のファン・サントス氏。



7 佐藤大使からサントス市長へ塵芥収集車の鍵が手渡されました。

